

令和7年度 かがやき祭!

令和7年11月21日
NO. 7
紀の川市立
貴志川中学校
校長 山田 浩史

昨年以上に異常気象とも言える今年の夏もようやくおさまり、過ごしやすい季節が訪れました。秋には、「スポーツの秋」、「食欲の秋」、「読書の秋」、「秋」という季節は、落ち着いて何からかをするのに最適な季節となります。「秋」の表現がありどちらではないでしょうか。近年の気候変動により、この「秋」の期間が年々短くなっています。大変残念です。

開会の前に公開された展示では、授業で作成したもの、個人で出品したものなど、生徒の皆さんのが詰まつた数多くの作品が見られました。また、北館3階の音楽室では、先日開催された紀の川市合併20周年記念式典で、本校の有志生徒でオーマンスの様子も紹介しました。各学年による学年合唱の発表、そ



3年生学年合唱

広島被爆体験 伝承者講演!



被爆体験伝承者の野上綾子さん

今年の「かがやき祭」でも皆さんのが輝く姿に多くの出会いがあるかもしれません。今後もこのような機会をつくっていきたいと思います。来年度、3年生から多くのことを学んだ1・2年生が、さらにパワーアップした「かがやき祭」を創り上げてくれることを期待しています。

地域住民がボランティア

北風11月18日（火）午前10時から、地域住民の皆さんに、ボランティアで校内の花壇やプランターに花を植えていました。今年は、学級鎖や学校行事のため生徒と一緒に閉じたままになりました。今回植えた花は、卒業式や入学式に華を添えてくれることとと思います。また、春には、チユーリップもきれいな花をつけることがあります。



**口座振替の
お知らせ**

11月の口座振替日は、
11月27（木）です。

※口座残高の確認をお願いします。

の部活動で作成したもの、個人で出品したものなど、生徒の皆さんのが詰まつた数多くの作品が見られました。また、北館3階の音楽室では、先日開催された紀の川市合併20周年記念式典で、本校の有志生徒でオーマンスの様子も紹介しました。各学年による学年合唱の発表、そ

差だをがを驗て3度重なる警報発令のため中止となりました。そこが3年生でインフルエンザが流行し始めたため、残念ながら2年生のみで実施しました。

が3年生でインフルエンザが流行し始めたため、残念ながら2年生のみで実施しました。そこが3年生でインフルエンザが流行し始めたため、残念ながら2年生のみで実施しました。

現代社会の問題を考えるとき、「知らない」ことが、最も問題であると思います。現在も世界中で紛争や戦闘が行われ、多くの人々の生命が脅かされています。午後から行われた有志の発表では、普段の学校生活の中では見られない皆さんと先生方の姿が見られました。今年の「かがやき祭」でも皆さんのが輝く姿に多くの出会いがあります。今後もこのような機会をつくっていきたいと思います。来年度、3年生から多くのことを学んだ1・2年生が、さらにパワーアップした「かがやき祭」を創り上げてくれることを期待しています。

今年の「かがやき祭」での合唱が、参加者に感動を与えました。音楽にはそのような力があります。現在、日本には、広島や長崎で被爆した12台のピアノがあるそうです。そして、その被爆ピアノは、現在でもコンサート等で人々に、感動を届けているそうです。この被爆ピアノも原爆のことを伝えてくれる伝承者なのかも知りません。皆さんも、原爆や戦争を語りついでいるものを探してみて下さい。世界中の人々が、平和を享受できますように！

3年生を対象に 進路説明会開催!

令和7年度も残すところ4ヶ月あまりとなつた11月19日（水）、3年生と保護者を対象に、貴志川生涯学習センターかがやきホールをお借りして、進路説明会を開催しました。

各高等学校では、「特色ある学校づくり」に取り組んでいます。3年生の皆さんも体験学習などに参加した際に、高校の先生から説明を受けているかと思います。また、粉河高等学校などでは、「〇〇科系」と呼ばれる「くくり募集」の方法をとる学校や一般選抜よりも検査の日程が早い「特色化選抜」を取り入れる学校も増えてきています。

3年生は、12月・2月の三者懇談を通して、志望校を決定していくこととなります。

令和8年度県立高等学校 入学選抜に向けての日程

1月22日(木) 特色化選抜出願
1月29日(木) 特色化選抜検査

2月16日（月）一般出願
2月25日（水）～26日（木）
本出願

3月10日(火) 学力検査
3月11日(水) 実技・面接検査
3月18日(水) 合格発表

3月24日(火) 追募集出願
3月26日(木) 追募集学力検査
3月30日(月) 追募集合格発表

11月8日（土）、木
川市合併20周年記念式典が開かれ、本校有志生徒による書道パフォーマンスを披露しました。この事業は、紀の川市役所の総務課が、主導となり、7月から教室を使って練習を重ね、仕上げてきました。多くの観客が見守る中、「躍動」の文字を中心に、「紀の川の自然は私たちの心と体を育てる」「僕らは紀の川の未来を担う」という想いが込められたパフォーマンスが披露されました。



本校有志生徒が書道パフォーマンス

紀の川市合併20周年記念式典



対して感謝の気持ちとこれから紀の川市を背負つて
いく覚悟が感じられる作品となりました。
この書道パフォーマンスに参加してくれた有志の皆
さんお疲れ様でした。

中学生からの提言！

貴志川中学校

ふるさと学習発表会

会場 貴志川生涯学習センター

2025
12/4 木

13:30～

ふるさと学習

貴志川中学校では、「ふるさとで学ぶ」ではなく「ふるさとを学ぶ」をスローガンに、系統的なふるさと学習に取り組んでいます。今回は、3年生が学習している「中学生からの未来の貴志川町への提言」を発表していただきます。

参加申し込み 吉志川生涯学習センター（吉志川町長原447-1）
TEL 0736-64-2273

お問い合わせ先は、貴志川生涯学習センター
TEL 0736-64-2273

来る12月4日（木）、かがやきホールにおいて、貴志川生涯学習センターが主催する「貴志川中学校ふるさと学習発表会」が開催されます。本校3年生が総合的な学習の時間で進めているふるさと学習の一環で『将来の貴志川町への提案』に取り組んでいます。昨年、校内での中間発表を行いました。その発表の中から、ふるさと学習発表会で、2年生と外部に向けて発表を行う予定です。保護者・地域の皆様には、ご多用な折りとは存じますが、生徒たちの発表の様子を参観いただければと思いご案内いたします。